

JURNAL PENELITIAN SIAP AGNES 12 mei 2022 fix

by Qi Turnitin

Submission date: 07-Jul-2022 07:27AM (UTC-0500)

Submission ID: 1867690272

File name: JURNAL_PENELITIAN_SIAP_AGNES_12_mei_2022_fix-2.doc (323.5K)

Word count: 2406

Character count: 16362



11
**PENGARUH PENERAPAN SISTEM INFORMASI
AKADEMIK PANCASAKTI (SIAP) DAN KUALITAS
PELAYANAN ADMINISTRASI TERHADAP TINGKAT
KEPUASAN MAHASISWA
(Studi Kasus Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi Dan Bisnis
Universitas Pancasakti Tegal)**

12 **Agnes Dwita Susilawati¹, Setyowati Subroto²**

¹Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pancasakti Tegal, agnesdwita@gmail.com

²Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pancasakti Tegal, titieputri@gmail.com

ABSTRAK

Peninjauan ini bermaksud mengidentifikasi penerapan serta kualitas layanan aplikasi Sistem Informasi Akademik (SIAP) Pankasakuti untuk mengembangkan kepuasan mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Pankasakuti Tegal. Peninjauan ini memanfaatkan pendekatan kuantitatif pada mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Pankasakti Tegal. Pendekatan ini memanfaatkan metode sampling bertarget dan rumus Yamane. Contoh pada peninjauan ini adalah 100 siswa. Menggunakan pemeriksaan data regresi berganda, uji-t, uji-f, juga koefisien determinasi. Studi ini mendapati kualitas Sistem Informasi Akademik (SIAP) Pancasakti juga layanan manajemen dengan bersamaan memiliki pengaruh yang relevan pada kepuasan mahasiswa. Selain itu, sebagian, sistem informasi akademik Pankasakuti mempunyai dampak relevan pada kepuasan mahasiswa, dan kualitas layanan manajemen memiliki dampak relevan pada kepuasan mahasiswa. Perolehan peninjauan juga mengkonfirmasi peninjauan sebelumnya.

Kata Kunci: Sistem Informasi Akademik Pancasakti (SIAP), Kualitas Pelayanan Administrasi, Kepuasan Mahasiswa

ABSTRACT

This review aims to identify the implementation and service quality of the Pankasakuti Academic Information System (SIAP) application to develop student satisfaction at the Faculty of Economics, Pankasakuti University, Tegal. This review utilizes a quantitative approach to students of the Faculty of Economics, Pankasakti University, Tegal. This approach utilizes the targeted sampling method and the Yamane formula. The sample in this review is 100 students. Using multiple regression data examination, t-test, f-test, also the coefficient of determination. This study found that the quality of Pancasakti's Academic Information System (SIAP) as well as management services simultaneously had a relevant influence on student satisfaction. In addition, in part, Pankasakuti's academic information system has a relevant impact on student satisfaction, and the quality of management services has a relevant impact on student satisfaction. Obtaining a review also confirms previous reviews.

Keywords: Pancasakti Academic Information System (SIAP), Administrative Service Quality, Student Satisfaction

8
Naskah diterima : #date, Naskah dipublikasikan : #date



PENDAHULUAN

Latar Belakang Masalah

Eksplorasi teknologi sekarang sudah mendapati pertumbuhan dimana cukup cepat, baik satu sektor maupun segala sektor kehidupan juga salah satunya yang mendapati kemajuan pesat ialah peningkatan techno data atau inovasi PC. PC menikmati memberikan banyak keuntungan layaknya kepraktisan, mengurangi penanganan laporan, juga kecepatan dalam pelayanan dan menjadikan ketergantungan dan manfaat terhadap manusia itu sendiri dalam memberikan informasi.

Ada sebuah pepatah mengatakan “jika anda ingin menggenggam dunia di dalam telapak tangan anda, maka kuasailah teknologi terutama komputer”, maksud dari pepatah tersebut bahwa komputer dapat digunakan untuk mengolah sebuah data tersebut menjadi sebuah informasi dimana bisa membuat kerangka informasi yang andal juga maksimal memenuhi keperluan organisasi.

Sistem informasi akademik cukup krusial untuk seluruh civitas pendidikan, khususnya Universitas, swasta maupun negeri. Kerangka informasi akademik dapat dijadikan sebagai patokan kualitas setiap universitas. Makin baik dan kompleks sistemnya, semakin baik universitas juga menjadi poin penting untuk menilai status akreditasi universitas.

Saat ini Fakultas Ekonomi Universitas Pancasakti Tegal mempunyai kerangka informasi akademik berbasis website atau Sistem Informasi Akademik (SIAP) Pancasakti. Peristiwa ini cukup berguna untuk mengolah informasi mengenai mahasiswa, fakultas administrasi akademik, tahapan perkuliahan, fasilitas kampus, juga agenda kemahasiswaan baik di dalam maupun di luar negeri lembaga.

Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pancasakti Tegal sering menghadapi kendala mengenai administrasi dan kemahasiswaan, dengan diterapkannya Sistem Informasi Akademik (SIAP) Pancasakti, KRS Program, Kartu KHS, Perencanaan dan Tes Perkuliahan, dan Program dikembangkan oleh Sistem Informasi Pusat dan Unit Komputer (PUSKOM). Kehadiran Sistem Informasi Akademik (SIAP) Pancasakti ini dinantikan mampu meningkatkan pengelolaan akademik mahasiswa S1 yang selama ini dilakukan secara manual dengan mengkoordinir dan meningkatkan sumber informasi yang saling berhubungan: mahasiswa, dosen, dan staf. Terkait dengan masalah akademik serta kemahasiswaan yang layak, memberikan informasi yang sesuai, responsif juga benar serta menghemat waktu dengan tidak menurunkan kualitas informasi bagi semua pihak.

Namun, pada kenyataannya, ia memiliki berbagai kelemahan layaknya jadwal pemenuhan kartu rencana studi, jika total kelas yang dibuka tak selaras bersama keseluruhan mahasiswa yang mengambil mata kuliah khusus, sulit untuk mengakses website Sistem Informasi Akademik (SIAP) Pancasakti, jadwal, dan Karet bila ada perubahan yang sering tak memperbarui tes. Dari beberapa permasalahan tersebut akan memberikan respon yang kurang baik terhadap pengguna sistem informasi tersebut terutama mahasiswa, hal ini di sampaikan dalam penelitian yang dilakukan oleh (Asmawi, 2005) menjelaskan bahwa sistem informasi akademik dapat meningkatkan kepuasan mahasiswa tetapi, mahasiswa tidak puas dengan kegagalan kerangka yang sering terjadi dan respons yang tertunda.

KAJIAN LITERATUR

Pengertian Sistem Informasi Akademik

Sistem Informasi Akademik Pancasakti (SIAP) ialah sarana serta administrasi skolastik yang direncanakan bagi mahasiswa dalam memperoleh data yang terkait bersama arsip skolastik melalui kuliah. Data dimana ditegaskan ialah KRS, KHS, daftar pembicaraan yang dianut, pendaftaran uang tiap 6 bulan (1 semester). Sesuai (McLeod, 2001) model ialah perbaikan dari sesuatu, menyikapi berbagai item atau latihan yang disebut zat (elemen). Tahapan konfigurasi/demonstrasi kerangka data seharusnya bekerja secara nyata yang menunjukkan bahwa pengembangan kerangka kerja data efektif yang pada akhirnya akan mempengaruhi kesan klien atau kerangka kerja data yang orang pakai.



Updated D&M IS Success Model (2003)



Kualitas Pelayanan Administrasi

Kualitas layanan dimana diambil memakai kerangka lewat departemen sistem informasi juga staf pendukung TI. Variabel internal (DeLone dan McLean, 2003) ialah 5 penanda dimana diadopsi dari domain pemasaran (SERVQUAL): layanan yang dirasakan pengguna diukur untuk tangibility, keandalan, daya tanggap, jaminan, dan empati. Mewakili kualitas. (Kotler P, 2000) mengklaim bahwa semakin tinggi kualitas layanan, makin tinggi pemenuhan pembeli.

Kepuasan Mahasiswa

Pemenuhan (kepuasan) menurut bahasa Latin ialah "satis" (cukup, memuaskan) juga "facio" (menjalankan atau menciptakan). Pemenuhan terpenuhi yang berarti merasa, meredakan, kenyang, dll dengan alasan bahwa sudah cukup merasakan atau sudah memuaskan (Suharno serta Ana Retnoningsih, 2012). Pemenuhan mahasiswa bakal terpenuhi jika asumsi selaras bersama asumsi dimana diperoleh. Pemenuhan mahasiswa bersama pemanfaatan Kerangka Data Skolastik Pancasakti bisa diperkirakan dari hipotesis yang diajukan (DeLone dan McLean, 2003) dalam The Update D&M IS Achievement terdapat 3 mode bagian dimana mempunyai dampak pada pemenuhan client (siswa pengganti), menjadi kualitas kerangka kerja tertentu, kualitas dan kualitas data. administrasi. Dalam ulasan ini, para ilmuwan memusatkan perhatian pada pemenuhan klien, bukan hasil umum dari kerangka data.

METODE PENELITIAN

Peninjauan ini memakai metodologi kuantitatif bersama tipe ilustratif. Eksplorasi ini diarahkan dengan mengambil contoh dari suatu populasi dan melibatkan survei sebagai alat pengumpul informasi (Sugiyono, 2014). Total penduduk dalam ujian ini ialah mahasiswa angkatan kerja bidang keuangan dan bisnis Universitas Pancasakti Tegal angkatan 2019 sejumlah 7.566 mahasiswa. Menyinggung pandangan Sugiyono bahwa masyarakat dimana ditaksir homogen bisa memanfaatkan metode pemeriksaan pengambilan sampel acak. Pengujian pengambilan sampel acak ialah mengambil contoh dari populasi secara tidak teratur tidak peduli apa lapisan yang terdapat pada jumlah penduduk, sehingga jumlah sampel dihitung bersama memanfaatkan rumusan *Yamane* (Sugiyono, 2014) dengan total sampel 99,09 dan dibulatkan 100 responden (mahasiswa). Pemeriksaan teori dijalankan memanfaatkan berbagai pemeriksaan relaps langsung (regresi linier berganda). Berbagai data yang dimanfaatkan ialah data primer juga sekunder. Data primer didapat lewat peninjauan langsung di lapangan, bersama melaksanakan interview atau wawancara dengan mahasiswa yang terlibat langsung dengan objek penelitian ini. Dalam penelitian ini data-data primer adalah pengguna sistem informasi akademik pancasakti sedangkan data sekunder diambil dari jurnal, buku-buku bacaan, artikel dan laman berita *online*. Data dari peninjauan ini diproses dalam Program IBM *Statistics Package for the Science* (SPSS) versi 22, memanfaatkan tes penerimaan tradisional dan tes signifikansi dimana dijalankan bersama pemeriksaan regresi linier berganda.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Analisis Hasil Penelitian

Metode pemeriksaan data guna peninjauan ini didukung atas rancangan SPSS for Windows versi 22.0. Alat ukur yang dipakai dalam menakar apakah variabel berkorelasi atau berhubungan saat mengolah data menggunakan analisis regresi linier berganda (Suliyanto, 2018). Dengan nilai koefisien di atas maka persamaan regresi peroleh ditempatkan pada variabel: Sistem Informasi Akademik (SIAP) Pancasakti (x_1), Kualitas Pelayanan Administrasi (x_2), juga Kepuasan Mahasiswa (Y) diantaranya:

$$Y = a + b_1 X_1 + b_2 X_2 + e$$

$$Y = 6,875 + 0,263X_1 + 0,181X_2$$

Hasil persamaan regresi bisa dianalisis dan nilai konstanta ialah 6,875. Hal ini memperlihatkan jika nilai kualitas kerangka informasi juga kualitas pelayanan bernilai 0, didapati nilai kepuasan mahasiswa sebesar 6,875. Koefisien regresi untuk Variabel Sistem Informasi Akademik Pancasakti (X_1) adalah 0,263. Berarti jika variabel bebas lainnya tetap dan Sistem Informasi Akademik Pancasila meningkat sebesar 1%, Kepuasan Mahasiswa (Y) akan meningkat sebesar 0,263. Di sini, koefisiennya positif. Artinya SIAP (Sistem Informasi Akademik Pancasakti) mempengaruhi pemenuhan mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Pancasakti Tegal, dan koefisien regresi ketika kualitas manajemen berfluktuasi.



Layanan (X2) adalah 0,181. Berarti, kalau nilai faktor bebas berbeda masih serta kualitas pelayanan manajemen dikembangkan 1%, maka jika koefisiennya positif maka kepuasan siswa (Y) akan meningkat sebesar 0,181. Singkatnya, kualitas terpengaruh d Fakultas Ekonomi Universitas Pankasakti di Tegal menyediakan layanan manajemen untuk kepuasan mahasiswa.

Tabel 1. Perolehan pemeriksaan Regresi Linear Berganda Coefficients^a

Model		Unstandardized Coefficients	
		B	Std. Error
1	(Constant)	6.875	1.275
	Sistem Informasi Akademik Pancasakti	.263	.050
	Kualita Pelayanan	.181	.042

a. Dependent Variable: Kepuasan Mahasiswa
Sumber olah data SPSS

Tabel 2. Hasil Uji Signifikan Parsial t Coefficients^a

Model		Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	t	Sig.
		B	Std. Error			
1	(Constant)	6.875	1.275		5.392	.000
	Sistem Informasi Akademik Pancasakti	.263	.050	.468	5.277	.000
	Kualita Pelayanan	.181	.042	.381	4.291	.000

a. Dependent Variable: Kepuasan Mahasiswa (sumber olah data SPSS)

Untuk variabel implementasi sistem informasi akademik Pancasila (X1), kualitas layanan manajemen (X2) dikatakan menciptakan nilai-t, sesuai perolehan kalkulasi tes penting parsial dimana ditunjukkan Tabel 2, masing-masing 5,277; 4,291; 0,000 bersama signifikansi 0,000.

Tabel 3 Hasil Uji Signifikan Simultan f

ANOVA ^a						
Model		Sum of Squares	df	Mean Square	F	Sig.
1	Regression	449.075	2	224.537	77.721	.000 ^b
	Residual	280.235	97	2.889		
	Total	729.310	99			

a. Dependent Variable: Kepuasan Mahasiswa
b. Predictors: (Constant), Kualita Pelayanan, Sistem Informasi Akademik Pancasakti
Sumber olah data SPSS

Sesuai hasil perhitungan data tes signifikan simultan dimana ditunjukkan diTabel 3, F-number hitung ialah 77,721, bersama skor signifikan kecil 0,05. Ini setara dengan 0,000. Untuk variabel sistem informasi universitas Pancasakti (X1), kualitas pelayanan manajemen (X2) berdampak besar pada pemenuhan (kepuasan) mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Pancasakti Tegal.

Tabel 4 Pemeriksaan Koefisien Determinasi r² Model Summary^b

Model	R	R Square	Adjusted R Square	Std. Error of the Estimate
1	.785 ^a	.616	.608	1.700

a. Predictors: (Constant), Kualita Pelayanan, Sistem Informasi Akademik Pancasakti
b. Dependent Variable: Kepuasan Mahasiswa
Sumber olah data SPSS

Sesuai Tabel 4 di atas, besarnya dampak sistem informasi akademik Pancasila juga kualitas layanan manajemen pada pemenuhan mahasiswa ialah sejumlah 61,6% (0,616 x 100% = 61,6%), selebihnya



38,4% (100%). -61,6%). % = 38,4%) Terinspirasi oleh unsur berbeda dimana tak dipertimbangkan pada peninjauan yang ada.

Pembahasan

Sesuai perolehan pemeriksaan di atas, dengan itu perolehan teori peninjau bisa diartikan diantaranya.

1. Penerapan Sistem Informasi Akademik Pancasakti (SIAP)
Dari signifikansi kecil 0,05, yang sesuai dengan 0,000, kita dapat menyimpulkan bahwa uji hipotesis pertama menolak H_0 juga menerima H_1 . Artinya penggunaan Sistem Informasi Akademik (SIAP) Pancasakti berdampak pada pemenuhan mahasiswa. Perolehan peninjauan yang ada selaras bersama peninjauan yang dilaksanakan oleh Riza Wahyudi dan lainnya, (2015) juga seperti dikemukakan oleh Lestanto Pudji Santosa (2016) bahwa Sistem Informasi Akademik ialah jasa akademik dimana ditujukan untuk seluruh unit mahasiswa juga universitas untuk memperoleh keterangan tentang jurnal akademik pada tahapan kuliah.
2. Kualitas Pelayanan Administrasi
Dalam menguji hipotesis kedua, kita bisa menyimpulkan H_0 tak diterima juga H_1 diambil lewat nilai signifikansi kecil 0,05 yang setara dengan 0,000. Artinya kualitas pelayanan manajemen berpengaruh terhadap kepuasan mahasiswa. Perolehan peninjauan yang ada sejalan bersama peninjauan yang dilaksanakan Lestanto Pudji Santosa (2016), juga Wa Ode Trinor Hayati dkk (2018) memberikan pemenuhan pihak universitas kepada mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Pankasakti Tegal Kualitas pelayanan manajemen, kualitas layanan, ialah bermacam wujud servis dimana dibutuhkan mahasiswa guna berpartisipasi penuh dalam studi.
3. Sesuai hasil kalkulasi koefisien determinasi dapat dilihat nilai R^2 ialah 0,616 atau 61,6%. Peristiwa itu dikarenakan 61,6% pemenuhan mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Pankasakti Tegal terpengaruh oleh kemandirian (sistem informasi akademik Pankasakti juga kualitas layanan administrasi), sementara 38,4% termasuk pada peninjauan ini, artinya dipengaruhi oleh faktor.
4. Peninjauan selanjutnya bisa menguji tingkat semester mahasiswa sebagai variabel kontrol, karena keterbatasan peninjauan ini tak mengenal atau membatasi mahasiswa sesuai tingkat semester.

PENUTUP

Simpulan

Sesuai perolehan peninjauan juga ulasan, bisa diambil konklusi spesifiknya ialah :

1. Kualitas Sistem Informasi Akademik (SIAP) Pancasakti juga pelayanan manajemen berdampak baik juga relevan pada pemenuhan mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Pancasakti Tegal sekaligus memberikan pelayanan manajemen yang prima dan SIAP yang ada.
2. Sistem Informasi Akademik Pancasakti (SIAP) sedikit banyak mempengaruhi pemenuhan mahasiswa pada Tenaga Kerja Bidang Keuangan dan Bisnis, Perguruan Tinggi Pancasakti, Tegal, dan itu berarti bahwa pemenuhan mahasiswa pada Staf Bidang Keuangan dan Bisnis, Perguruan Tinggi Pancasakti, Tegal, pada peninjauan ini didukung bersama adanya penggunaan kualitas framework sebagai tanda Sistem Informasi Akademik Pancasakti (SIAP) dilengkapi dengan framework berbasis web yang dapat memberikan berbagai kenyamanan bagi mahasiswa. Dengan kantor ini, mahasiswa merasa senang dengan kerangka kerja yang diberikan oleh Perguruan Tinggi.
3. Kualitas pelayanan manajemen menurut parsial berdampak baik juga relevan pada pemenuhan mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Pankasakti Tegal. Dengan kata lain, pemenuhan mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Pankasakti Tegal pada peninjauan ini ialah pelayanan manajemen yang diberikan oleh pihak universitas.

Saran

Bagi Tenaga Kerja Bidang Keuangan dan Bisnis Universitas Pancasakti Tegal seharusnya mempunyai opsi dalam menggarap pameran SIAP yang selama ini bekerja sangat baik untuk meningkatkan pemenuhan mahasiswa dan memberikan data modern dalam SIAP, misalnya rencana bahan perkuliahan yang berganti jam yang seharusnya langsung disegarkan juga dipaparkan di SIAP. Administrasi dimana disajikan kepada mahasiswa juga harus ditingkatkan sehingga dengan asumsi siswa mengalami masalah, mereka dapat dengan cepat dilayani secara



maksimal. Untuk eksplorasi tambahan untuk memanfaatkan atau menambahkan faktor-faktor yang berbeda untuk membuat peninjauan yang bakal menyajikan data logis cenderung menyeluruh dimana nantinya bisa menambah kemajuan bidang skolastik atau dalam kemajuan ilmu pengetahuan.

REFERENSI

- Asmawi, M. R. (2005). Di Perguruan Tinggi. *Makara, Sosial Humaniora*, 9(2), 66–71.
- DeLone and McLean. (2003). model of information systems success: a ten_year update. *Journal of Mangement Information System*, 19(4), 9–30.
- Kotler P. (2000). *Manajemen Pemasaran*. Prentice-Hell.
- McLeod. (2001). *Sistem Informasi Manajemen*.
- Santosa, L. P. (2016). Analisis Pengaruh Sistem Informasi Akademik Terhadap Kinerja Organisasi Pada Universitas Esa Unggul Jakarta. *Jurnal Ilmu Komputer*, 12(1), 50–64.
- Sugiyono. (2014). *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif dan R & D*. Alfabeta.
- Suharno dan Ana Retnoningsih. (2012). *Kamus Besar Bahasa Indonesia*. CV Widya Karya.
- Suliyanto. (2018). *Metode Penelitian Bisnis*. Andi Offset.
- Syastra, M. T. (2012). Pengaruh Kualitas Sistem Informasi Akademik Mahasiswa terhadap Kepuasan Mahasiswa STT Indonesia Tanjungpinang. *Computer Based Information System*, 1, 97–108.
- Trinor Hayati, W. O., Palilati, A., & Sukotjo, E. (2018). PENGARUH SISTEM INFORMASI AKADEMIK (SIKAD) DAN KUALITAS PELAYANAN ADMINISTRASI TERHADAP KEPUASAN MAHASISWA (The Effect of Academic Information System and The Quality of Administrative Services on Student Satisfaction). *JUMBO (Jurnal Manajemen, Bisnis, Dan Organisasi)*, 2(1), 11–19. <http://ojs.uho.ac.id/index.php/JUMBO>
- Wahyudi, R., Astuti, E., & Riyadi, R. (2013). Pengaruh Kualitas Sistem, Informasi Dan Pelayanan Siakad Terhadap Kepuasan Mahasiswa. *Jurnal Administrasi Bisnis S1 Universitas Brawijaya*, 1(1), 28–39.

ORIGINALITY REPORT

14%

SIMILARITY INDEX

13%

INTERNET SOURCES

13%

PUBLICATIONS

9%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	Submitted to Universitas Ibn Khaldun Student Paper	4%
2	repository.upstegal.ac.id Internet Source	2%
3	Agnes Dwita Susilawati, Setyowati Subroto. "PENGARUH SISTEM INFORMASI SDM, MOTIVASI DAN DISIPLIN KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN PADA UNIVERSITAS PANCASAKTI TEGAL", CAPITAL: Jurnal Ekonomi dan Manajemen, 2021 Publication	1%
4	text-id.123dok.com Internet Source	1%
5	123dok.com Internet Source	1%
6	Rosalia Sihotang, Sri Yuni, Ferry Christian. "Pengaruh Partisipasi Anggaran, Sistem Keuangan Desa, Prinsip-Prinsip Good Governance dan Pemberdayaan masyarakat Terhadap Kualitas Anggaran Pendapatan dan	1%

Belanja Desa Kotawaringin Timur", JEMBA :
Jurnal Ekonomi Pembangunan, Manajemen
dan bisnis, Akuntansi, 2021

Publication

7	repository.unisda.ac.id Internet Source	1 %
8	Submitted to Universitas Muria Kudus Student Paper	1 %
9	stiemj.ac.id Internet Source	1 %
10	Mafalda L.M.M. Medeiros, Aires dos Santos, Edgar C. Fernandes. "Mathematical modelling and experimental study of an ejector burner", Experimental Thermal and Fluid Science, 2022 Publication	<1 %
11	repo.usni.ac.id Internet Source	<1 %
12	Dewi Apriani, Teguh Budi Raharjo, Agnes Dwita Susilawati. "PENGARUH TAX KNOWLEDGE DAN GENDER TERHADAP TAX COMPLIANCE WAJIB PAJAK PRIBADI DI KANTOR PELAYANAN PAJAK PRATAMA KOTA TEGAL", Capital: Jurnal Ekonomi dan Manajemen, 2018 Publication	<1 %
13	www.scribd.com Internet Source	<1 %

Exclude quotes On

Exclude matches < 9 words

Exclude bibliography On

JURNAL PENELITIAN SIAP AGNES 12 mei 2022 fix

GRADEMARK REPORT

FINAL GRADE

/0

GENERAL COMMENTS

Instructor

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6
